

REINOSA

Las obras de construcción del nuevo matadero llevan paradas tres meses

El proyecto se inició en mayo de 2007 con la puesta de la primera piedra a cargo de Miguel Ángel Revilla y Jesús Oria, y el plazo de ejecución es de 18 meses

13.10.2008 - JAVIER

La situación de aparente paralización que desde hace meses se viene observando en los trabajos de construcción del nuevo matadero de Reinosa, ha motivado que tanto la alcaldesa, Reyes Mantilla, como otros miembros de la Corporación, estén planteando preguntas sobre los motivos que influyen en la paralización de las obras de construcción de la nueva instalación que se levanta en el polígono de La Vega.

Como consecuencia de esta inactividad, también este mismo periódico ha solicitado información a la Consejería de Ganadería, responsable del proyecto, sobre la citada situación, sin haber obtenido hasta la fecha ningún tipo de respuesta.

En el pleno extraordinario celebrado el pasado jueves, el representante de IU, Justino Carrera, denunció la paralización de las obras del nuevo matadero, a la vez que preguntó a la alcaldesa sobre las razones de esa situación y sobre «si usted se ha interesado por la situación del proyecto». Reyes Mantilla respondió que lo viene haciendo desde hace tiempo, «he pedido información a los responsables de la empresa Depuram sobre esta paralización, y aunque me han anunciado que me enviarán una pronta contestación a mis preguntas, me han adelantado en una nota que las obras sólo han estado paradas en agosto por vacaciones, que en septiembre se han montado paneles frigoríficos, y que el pasado julio se completaron los trabajos de cerramiento. No sé nada más».

Proyecto

En mayo de 2007 se puso la primera piedra del nuevo matadero que se construye en el polígono de La Vega, con un plazo de ejecución de 18 meses, y un presupuesto de ejecución de 4,94 millones de euros. La instalación, que será equipada con la maquinaria más moderna, tendrá todas las características de un matadero regional, con posibilidades de ampliar el servicio a otras localidades y provincias limítrofes.

Las naves se ubican sobre una superficie de 3.720 metros cuadrados, y tendrá una capacidad de sacrificio de 8.400 toneladas de las especies bovina, ovina y caprina. Contará con una línea para el sacrificio y faenado de vacuno, otra de ovino, zona de tripería y salas de despiece, así como una barrilería. La nave de desinfección de camiones ocupará una superficie de 100 metros cuadrados.

La zona de frío y expedición contará con cámaras y bandejas para productos acabados. Las parcelas que ocupa tienen una superficie de 8.796 metros cuadrados, con un costo inicial de 548.226 euros.

Este importe, debido a la negociación del anterior alcalde, José Miguel Barrio, fue rebajado por el Sepes en un 45 por ciento, y por Sodercan otro 30 por ciento.



El nuevo matadero se construye en La Vega y desde hace meses no se observan movimientos de obra. / S. D.